

5月19日明日から春季総体

昨年度は、中止となった中体連行事が今年はこの状況下で実施されます。

滋賀県の感染警戒レベル3のなか、「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準における滋賀県の現在の「地域感染レベル」は「レベル1」で「十分な感染対策を行った上で実施」となっています。

「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準

地域の感染レベル	身体的距離の確保	感染リスクの高い教科活動	部活動 (自由意思の活動)
レベル3	できるだけ2m程度(最低1m)	行わない	個人や少人数でのリスクの低い活動で短時間での活動に限定
レベル2	できるだけ2m程度(最低1m)	リスクの低い活動から徐々に実施 ²	リスクの低い活動から徐々に実施 ² し、教師等が活動状況の確認を徹底
レベル1	1mを目安に学級内で最大限の間隔を取ること	十分な感染対策を行った上で実施	十分な感染対策を行った上で実施

すでにお知らせしているように、大会会場に行くのは、原則各競技のエントリー者のみで、応援だけの生徒は、会場に行けません。また、無観客による開催で、保護者等の参観もできません。専門部から各競技における感染対策が出されており、滋賀県中学校体育連盟のホームページに掲載されています。

このように今回の大会は、感染対策が図られ実施されます。夏の大会に向けて、何事もなく実施できることを願うばかりです。

2年生の学年の目標が掲げられました

先日から、校内の掲示板が殺風景なのが気になっていたのですが、2年生の掲示板に「学年の目標」が掲げられました。

「みんなが楽しく生活できる学年」～頑張る力を大切に～をスローガンに、3つの目標が掲げられました。一人ひとりが具体的に何をすればよいかのイメージを持って、日々の学校生活を送ってほしいものです。「楽しい」というのはどんなイメージなのでしょう？「頑張る力」とはどんな力なのでしょう？このことをみんなで考えてもいいですね。

